

El urbanismo salvaje en España
El mapa de la corrupción urbanística se dibuja cada vez con más casos denunciados.

ESCUCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD SER EN MP3 LOCALIA L

El nuevo decreto de plaguicidas incluye más seguridad para consumidores y para el entorno

Los primeros en contarte lo último

Tertulia Aaurina
del lunes 4 al sábado 9, 22:30 h.



Hoy Por Hoy

Carles Francino

ESCUCHAR

Buscar

Laura García Lorca dice que la creación del centro Lorca supone 'cumplir un viejo deseo'



La presidenta de la Fundación García Lorca y sobrina nieta del poeta, Laura García Lorca, afirmó hoy sentirse "contenta y emocionada" por la puesta en marcha del centro que albergará el legado del poeta, cuya creación se hará oficial esta tarde, un paso que, según dijo, "cumple un viejo deseo".

La puesta en marcha del Centro Federico García Lorca se hará oficial a las 18.00 horas de hoy, con la firma de un convenio de colaboración rubricado por el Ministerio de Cultura, la Junta de Andalucía, el Ayuntamiento de Granada y la Fundación Federico García Lorca, entre otras instituciones.

García Lorca, que asistió a la entrega de los Premios a la Creación Artística y Científica que concede cada año la Universidad de Granada, opinó que "hoy es un día muy importante para la ciudad y para todos los lectores de Lorca en el mundo" y añadió que este paso "cumple un viejo deseo de abrir un centro que refleje todos los aspectos de la vida y la obra de García Lorca".

La sobrina nieta del artista, que firmará esta tarde el convenio junto con el resto de personalidades, como la ministra de Cultura, Carmen Calvo, recordó que el centro acogerá los archivos del legado del poeta, la biblioteca, un centro de estudios lorquianos y otro que se dedicará a las actividades culturales y pedagógicas.

"Después de la firma ya está todo preparado para empezar a construir", indicó García Lorca, quien afirmó sentirse "muy contenta y emocionada" y confesó tener "muchas ganas de empezar".

Publicada el Martes, 5 de Junio de 2007 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrese por favor

Radio Granada S.A © [2005]

Opciones

- Imprimir esta noticia
- Envía esta noticia a un amigo

radiogranada.es

- Inicio**
- Identificarse**
- Recomiéndanos
- Buscar**
- Titulares del día**
- Titulares en tu e-mail
- Vota a La Alhambra**
- Corpus 2007**
- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad
- Programas
- La SER en mp3
- Sugerencias
- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Agenda: junio'07
- Chat
- Foros de Opinión
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Líneas Bus Urbano**
- Webs amigas



Encuesta
¿Cree que la Alhambra será finalmente una maravilla mundial?

- Sí.
- No.
- Ns/Nc.

voto

Resultados Encuestas

votos: **272**
Comentarios: **1**